

AYUNTAMIENTO DE URREA DE GAÉN

¡QUÉ HERMOSO SERÍA DECIR !: ¡TODO HA SIDO UN SUEÑO ¡EN MARZO NOS TOCÓ UN VIRUS.....QUE HA SEPARADO A PADRES E HIJOS .LOS MAYORES SE SIENTEN SOLOS ,SIN PODER ABRAZAR A SUS NIETOS

OTROS SE HAN IDO , DEJANDO A LAS FAMILIAS, AMIGOS Y PARIENTES SIN PODER DARLES EL ÚLTIMO ADIOS

ESTE VIRUS HA CAMBIADO NUESTRO CONCEPTO DE LA VIDA.....SOMOS MORTALES Y HUMANOS

SABEMOS QUE ESTE AÑO LA NAVIDAD SERÁ DISTINTA Y NO SÓLO POR LAS MASCARILLAS, LAS DISTANCIAS Y TODAS LAS MEDIDAS DE SEGURIDAD QUE HAY QUE CUMPLIR POR NUESTRA SEGURIDAD Y LA DE NUESTROS SEMEJANTES.

NO HABRÁ COMIDAS, NI CENAS DE EMPRESA, NI OBRAS DE TEATRO EN LOS COLEGIOS, NI GRANDES REUNIONES FAMILIARES. NOS QUEDAMOS SIN BRINDIS , SIN ABRAZOS Y SIN BESOS.

Y EN MUCHOS CASOS SIN PODER VISITAR A TUS ABUELOS, PADRES O HERMANOS.

¡PERO ES NAVIDAD! CELEBRAMOS LA VENIDA AL MUNDO DEL HIJO DE DIOS. ES TIEMPO DE ESPERANZA, DE PARAR UN MOMENTO, MIRAR EN NUESTRO INTERIOR Y COGER FUERZAS PARA SEGUIR ADELANTE CON MÁS ILUSIÓN QUE NUNCA.

EN NOMBRE DE LA CORPORACIÓN : FELIZ NAVIDAD Y AÑO 2021

EL ALCALDE :

